

El Ayuntamiento acondiciona dos nuevos patios exteriores en la escuela municipal infantil

SANTA MARTA DE TORMES

Con una inversión de 4.126 euros se han adaptado dos espacios que anteriormente no tenían ningún uso

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de completar el acondicionamiento de dos nuevos patios exteriores en la escuela municipal infantil. La obra ha supuesto un coste de 4.126 euros.

Se trata de dos espacios que hasta el momento no tenían ningún uso porque no se encontraban adaptados a los más pequeños, infrautilizados, por tanto, a pesar de su extensión. Ahora, gracias a la colocación de un césped artificial, se han puesto en valor y permitirán que los niños puedan disfrutar de un nuevo espacio de juegos, cubierto en invierno, gracias a los toldos con que cuenta, y abierto en verano cuando sean retirados.

La escuela municipal infantil tiene unas instalaciones privilegiadas, como manifestó la concejala del área, Esther Casado, ya que «actualmente cuenta con cinco aulas: la de bebé, donde se encuentran los niños de 4 meses a

1 año; dos aulas de 1 a 2 años y otras dos, de 2 a 3 años. En ellas los pequeños se encuentran separados por nivel madurativo en semestres, de enero a junio y de julio a diciembre, una fórmula que facilita su adaptación, trabajo y evolución. Una fórmula que está siendo un éxito y que permite que se les atienda en función de su nivel madurativo».

Asimismo dispone de otras instalaciones que la dotan de un gran valor. «Cuenta con dos aulas de siestas, un aula de psicomotricidad, un aula de usos múltiples, un comedor, y un aula para actividades manipulativas, además cada aula con su propio baño adaptado», explicó la concejala.

Como valor añadido, «ofrece un

servicio de comedor, en el que se sirven comidas elaboradas en la propia cocina del centro».

Además desde el Ayuntamiento ya se contempla la próxima creación de «un huerto en el que los niños podrán aprender cómo cuidar las plantas y sus frutos, en un espacio exterior que también carecía de uso hasta la fecha».

En el centro trabajan actualmente seis educadores, una cocinera y una limpiadora. Las aulas y el profesorado se incrementan en función del número de alumnos, aunque en la actualidad se cumplen con los máximos fijados que establecen que en el aula de bebés haya un máximo de ocho niños; en el de 1 a 2 años; 13; y en el de 2 a 3 años, 20 alumnos.



Uno de los patios exteriores que se han acondicionado. WORD



Autoridades durante la clausura del programa. WORD

Clausura del programa mixto 'El Bosque', en el que han participado siete alumnos

BÉJAR

BÉJAR. La alcaldesa de Béjar, María Elena Martín, acompañada de la subdelegada del Gobierno en Salamanca, María Encarnación Pérez; el gerente provincial del Servicio Público de Empleo, Pedro Grijalba, y varios concejales del Ayuntamiento de Béjar, clausuraron ayer el Programa Mixto de Garantía Juvenil 'El Bosque'; un proyecto de seis meses, en el que han participado cuatro alumnas y tres alumnos y que ha contado con una docente coordinadora, Inés Otazu, y un docente de la especialidad forestal, Federico Muñoz.

La Junta de Castilla y León ha

concedido a este proyecto un total de 69.736,38 euros y el Ayuntamiento ha financiado para gastos de funcionamiento y materiales de obra la cantidad de 50.200,41 euros. Un total de 119.936,79 euros en el que se destaca la cofinanciación europea a través del Fondo Social Europeo (FSE).

Durante este periodo se han realizado actuaciones auxiliares forestales en la Finca Renacentista 'El Bosque', el Béjar, en la zona del monte, en una superficie de 10.261 hectáreas. Además de las labores realizadas, se les ha impartido la formación principal y complementaria, consiguiendo así el Certificado de Profesionalidad de Actividades Auxiliares en Conservación y Mejora de Montes, más el módulo formativo de Trabajos Auxiliares en aprovechamientos madereros.

La alcaldesa quiso animar a los alumnos a participar en las bolsas de empleo abiertas por el Ayuntamiento de Béjar en la actualidad y el emprendimiento.

Los bomberos insisten en las críticas al Servicio de Extinción de Incendios de la Diputación

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La Plataforma de Bomberos Profesionales de Castilla y León insiste, en una nota de prensa, en sus críticas sobre el servicio de Extinción de Incendios de Diputación de Salamanca. En primer lugar, aclara que la Diputación «no tiene Servicio de Extinción de Incendios», sino que «la estrategia es servirse de colaboradores o de voluntarios de extinción de incendios», y que «a pesar de los 5 millones de euros que gasta en este servicio, apenas invierte dinero en un sistema profesional y público».

La Diputación «ha externalizado un servicio esencial, que debe ser realizado por funcionarios y agentes de la autoridad; es decir, lo que deben hacer bomberos profesionales, públicos y agen-

tes de la autoridad, lo están haciendo voluntarios de extinción de incendios y bomberos privados». Además añaden que «tiene la intención de seguir privatizando servicios que por ley no se pueden privatizar».

La Plataforma no entiende que se apueste «por un servicio más caro y peor gestionado que el modelo público», por un modelo basado en la voluntariedad, «una voluntariedad que no se aceptaría ni para la Sanidad, ni para la Policía, ni para la Justicia, ni para la Educación, pero que para las Emergencias, parece que sí es un modelo aceptable».

Por todo ello, la Plataforma espera que «revierta este modelo y apueste definitivamente por un modelo de gestión directa, basado en profesionales y en el cumplimiento de las leyes».



Operación Bocata en la sede de CGB Informática

El patio de CGB Informática, en Aldeatejada, acogió ayer la celebración de la Operación Bocata en apoyo a Manos Unidas, que este año financiará un proyecto de acceso al agua potable y saneamiento en Filipinas. La entidad gestiona cada año más 600 proyectos de desarrollo; su campaña 20202 se celebra bajo el lema 'Cuidamos la casa común'.